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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA SCRITTA 

 

OGGETTO: Gestione eccedenze alimentari del servizio di refezione negli istituti scolastici del 

Comune di Mentana. 

 

Considerato il riacutizzarsi della situazione pandemica alla ripresa post natalizia dell’attività 

negli Istituti scolastici e la conseguente quarantena disposta per molti alunni che usufruiscono del 

servizio mensa nei plessi del Comune di Mentana, si interroga il Sindaco e l’assessore competente 

riguardo alla gestione dei pasti e dei prodotti alimentari acquistati, preparati e somministrati dal 

concessionario del servizio di refezione. In particolare si chiede: 

 se l’Amministrazione abbia condotto controlli per riscontrare eventuali criticità nel 

computo degli alimenti da preparare e somministrare quotidianamente da parte del 

gestore per evitare lo spreco dei pasti in eccedenza 

 se, relativamente ai prodotti in scadenza eccedenti rispetto all’effettiva domanda di 

pasti da gennaio a oggi, siano state previste da parte dell’Amministrazione misure 

concordate con il gestore stesso atte a evitare notevoli quanto inopportuni sprechi di 

cibo, quali accordi con le organizzazioni attive nella raccolta e distribuzione di 

prodotti alimentari per persone e famiglie in difficoltà economica. 
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Il capogruppo M5S 
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